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Aos vinte e oito dias do mês de Novembro do ano de dois mil e doze, às 17 horas, na sala de 1 

Reunião 01 da Sede do Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas da Universidade Federal do 2 

Recôncavo da Bahia, Campus Cruz das Almas, reuniu-se em sessão ordinária o Conselho Diretor do 3 

Centro de Ciências Exatas e Tecnológicas com a presença dos membros do referido Conselho, os 4 

docentes: Denis Rinaldi Petrucci, Presidente do Conselho, Celso Luiz Borges de Oliveira, Érico 5 

Gonçalves de Figueiredo, Jacson Machado Nunes, Eleazar Gerardo Madriz Lozada, Sérgio 6 

Anunciação Rocha, a representante técnico-administrativo Jamile Machado da França Saturnino, 7 

os representantes estudantis Aline Hojron Ribeiro e Carlos André Lima de Matos, e os docentes 8 

convidados Ana Carla Peixoto Bitencourt Ragni, Paulo Henrique Ribeiro do Nascimento, Abdon 9 

Tapia Tadeo, Pedro Rocha Barbosa, Marcelo Soares Teles Santos e Tiago Oliveira Motta. Havendo 10 

número legal de representantes, o prof. Celso Borges, representando o presidente, deu por 11 

iniciada a sessão. Nos informes, o prof. Érico Figueiredo comenta sobre a visita do MEC para 12 

avaliação do curso BCET, expondo uma sensação de aprovação. O prof. Eleazar Lozada propõe 13 

retirar os projetos de extensão e pesquisa da pauta e que estes sejam apreciados em outra 14 

reunião; por maioria de opiniões, decidiu-se que estes projetos serão apreciados nesta reunião. 15 

Em seguida, no ponto 2, foi posto em apreciação os pedidos de programação de férias dos 16 

docentes Alex Santana dos Santos e Erikson Alexandre Fonseca dos Santos, ambas, estendendo-se 17 

até o dia 20/02/2013; após esclarecimentos, os pedidos foram aprovados. No ponto 3, foi posto 18 

em homologação a comissão Orientadora de Estágio obrigatório e não obrigatório do CETEC, 19 

tendo como membros, indicados pelos Colegiados de Curso, os professores: Anaxsandra da Costa 20 

Lima Duarte, Camila Bezerra da Silva, Hélio Guimarães Aragão, Lidiane Mendes Kruschewsky 21 

Lordelo e Lourenço Gobira Alves; a comissão foi aprovada pelos presentes. Em seguida, no ponto 22 

4, foi posto em apreciação a criação de comissão para avaliação dos pedidos de Progressão 23 

Funcional dos docentes:  Sivanildo da Silva Borges, da Classe de Professor Adjunto Nível III para 24 

Adjunto Nível IV, sendo indicado para compor a comissão os docentes Celso Luiz Borges de 25 

Oliveira, Francisco de Souza Fadigas e Ricardo Duarte Abreu; para a Progressão Funcional da 26 

docente Márcia Luciana Cazetta, da Classe de Professor Adjunto Nível III para Adjunto Nível IV, foi 27 

indicada a comissão composta por Francisco de Souza Fadigas, Ana Cristina Vello Loyola Dantas e 28 

Ricardo Duarte Abreu; para a Progressão de Adson Mota Rocha, da Classe de Professor Assistente 29 

Nível III para Assistente Nível IV, formou-se a comissão composta por Renê Medeiros de Souza, 30 

Eleazar Gerardo Madriz Lozada e Celso Luiz Borges de Oliveira; já para a Progressão de Maria 31 

Amélia de Pinho Barbosa Hohlenwerger, da Classe de Professor Assistente Nível III para Assistente 32 

Nível IV, a comissão foi composta por Eleazar Gerardo Madriz Lozada, Celso Luiz Borges de Oliveira 33 

e Renê Medeiros de Souza; e para a Progressão Funcional do docente Genilson Ribeiro de Melo, 34 

da Classe de Professor Adjunto Nível I para Adjunto Nível II, a comissão foi composta por Claudia 35 

Bloisi Vaz Sampaio, Sérgio Anunciação Rocha e Sivanildo da Silva Borges. Na sequência, no ponto 36 

5, apreciou-se os pareceres das respectivas comissões de avaliação dos pedidos de Progressão 37 

Funcional dos docentes: Jaildo Santos Pereira, da Classe de Professor Adjunto Nível I para Adjunto 38 

Nível II; e Gilberto da Silva Pina, da Classe de Professor Assistente Nível I para Assistente Nível II; 39 

após esclarecimentos, ambos pareceres foram aprovados. No ponto 6, submeteu-se em 40 

apreciação as seguintes atividades de Extensão: Evento de Extensão: “II Jornada de Engenharia 41 

Sanitária e Ambiental da UFRB”, proposto por Jaildo Santos Pereira; Projeto de Extensão: “Uma 42 

abordagem do ensino de Física utilizando a computação numérica e software livres”, proposto por 43 



João Claudio Costa Pereira; Projeto de Extensão: “Uma abordagem do ensino de Física utilizando a 44 

computação algébrica”, proposto por Leandro Cerqueira Santos; Projeto de Extensão: “Projeto 45 

PIBEX – Brincando com a Física na escola”, proposto por Genilson Ribeiro de Melo; Projeto de 46 

Extensão: “A interdisciplinaridade e a Educação: pesquisa, novos métodos e TIC’s”, proposto por 47 

Ariston de Lima Cardoso; Projeto de Extensão: “Contaminação Ambiental por uso de Agrotóxicos 48 

na localidade da Pumba / Cruz das Almas – BA”, proposto por Alessandra Cristina Silva Valentim; 49 

Evento de Extensão: “Encontro Regional dos Estudantes de Engenharia Ambiental”, proposto por 50 

Jaildo Santos Pereira; Evento de Extensão: “Perspectivas e tendências em projetos de 51 

Infraestrutura de transportes no Brasil”, proposto por Jarbas Alves Fernandes; todas estas 52 

propostas de extensão foram aprovadas por unanimidade. Discutiu-se ainda o projeto de extensão 53 

“Brincando com a Física na escola”, proposto por Genilson Ribeiro de Melo, sendo decidido que 54 

esta proposta deveria retornar ao interessado para adequações no título e/ou proposta de 55 

execução. Ainda neste ponto, apreciaram-se os seguintes projetos de pesquisa: “Estudos de 56 

tecnologias de energia e eficiência energética em motores de ignição por centelha”, proposto por 57 

Marcus Vinícius Ivo da Silva; “Valores de referência para metais nos solos do semi-árido, região 58 

sisaleira, Bahia”, proposto por Thomas Vincent Gloaguen; “Transferência continente – oceano de 59 

chumbo e zinco de solos contaminados por indústria metalúrgica, Santo Amaro da Purificação, 60 

Bahia, Brasil”, proposto por Thomas Vincent Gloaguen; e “Projeto de um robô autônomo de baixo 61 

custo como ferramenta de incentivo educacional”, proposto por Gildeberto de Souza Cardoso; 62 

todas estas propostas foram homologadas pelos presentes. Dando continuidade, no ponto 7, foi 63 

posto em apreciação o Procedimento de Cadastro de Atividades de Pesquisa do CETEC, após os 64 

esclarecimentos, o procedimento foi aprovado e passa a vigorar como resolução do Conselho 65 

Diretor. No ponto 8, submeteu-se em apreciação a escala de pontuação para avaliação dos 66 

pedidos de Progressão Funcional dos docentes do CETEC afastados para cursos de Pós-Graduação; 67 

o prof. Érico Figueiredo sugere que os docentes afastados que já deram entrada no pedido de 68 

Progressão Funcional tenham seus pedidos avaliados tomando-se por base o PPC do respectivo 69 

Programa de Pós-Graduação, verificando se estes professores estão cumprindo a contento o 70 

objeto da aprovação de seu afastamento e que se discuta com mais cuidado a proposta de escala 71 

de pontuação; após as discussões cabíveis, decidiu-se que a proposta de escala de pontuação 72 

deverá retornar à Comissão responsável pela elaboração do documento para adequações. O 73 

presidente propõe ainda que a comissão consulte a CPPD e os outros Centros de Ensino para 74 

verificar como estas instâncias têm procedido em casos semelhantes. Na sequência, no ponto 9, 75 

discutiu-se sobre a avaliação dos PIT’s e RIT’s dos docentes do CETEC; o presidente informa que 76 

estes documentos seguirão o seguinte fluxo para avaliação: o professor deverá submeter seu PIT 77 

ou RIT eletronicamente para ser avaliado, na sequência, pela Gestão das Atividades de Extensão, 78 

Gestão das Atividades de Pesquisa, Gestão das Atividades de Ensino e Coordenação da Área de 79 

Conhecimento em que o professor esteja vinculado. Então, foi homologada a criação da comissão 80 

composta pelos Gestores de Extensão, Pesquisa e Ensino e mais o Coordenador da Área de 81 

Conhecimento para avaliar os PIT’s e RIT’s. O prof. Érico Figueiredo sugere que estes documentos, 82 

depois de aprovados, estejam em domínio público e que haja o cruzamento de dados nos sistemas 83 

acadêmicos. Por fim, o presidente informa que propôs junto a Câmara de Pós-Graduação a 84 

inclusão de artigos no Regimento do Ensino de Pós-Graduação da UFRB que tratam, basicamente, 85 

da necessidade de anuência formal dos Centros de Ensino quanto à participação do Centro e/ou 86 

docentes nos Programas de Pós-Graduação. Nada mais havendo a tratar, o presidente deu por 87 

encerrada a reunião, da qual eu, Décio da Conceição Dias, lavrei a presente ata que após lida e 88 

aprovada será assinada por todos. Cruz das Almas, vinte e oito de Novembro do ano de dois mil e 89 

doze. //////////////////////////////////////// 90 


